
1262/J XXVII. GP

Eingelangt am 12.03.2020

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Anfrage

der Abgeordneten Maximilian Köllner, MA,

Genossinnen und Genossen

an den Bundesminister für Kunst, Kultur, öffentlichen Dienst und Sport

betreffend **Budgetmaßnahmen zur Sanierung von Sportstätten**

Immer wieder bedürfen österreichische Sportstätten einer umfassenden Sanierung, wenn nicht sogar einer Generalsanierung. Derlei Investitionen in die bestehende Sportinfrastruktur stellt viele Gemeinden vor große finanzielle Herausforderungen, die sie ohne die Hilfe des Bundes nicht bewältigen können.

Ein aktuelles Beispiel bildet das Hallenbad Neusiedl am See. Dieses äußerst beliebte Hallenbad wird jährlich von ca. 100.000 Menschen genutzt, darunter viele Schülerinnen und Vereinsmitglieder. Am 4. März 2020 musste es gesperrt werden, da ein Weiterbetrieb aus hochbautechnischer, haustechnischer und brandschutztechnischer Sicht nicht mehr möglich war. Damit verlieren nicht nur die Schülerinnen des Bezirks Neusiedl am See eine wichtige Schwimmsportstätte, sondern auch der Schwimmverein steht von einem Tag auf den anderen ohne sportliche Infrastruktur da. Doch insbesondere für Kinder ist Bewegung und Sport ein wichtiger Ausgleich zum Schul- und Lernstress. Um das Schwimmangebot auch in Zukunft gewährleisten und den Betrieb wieder aufnehmen zu können, ist eine Generalsanierung des Hallenbades notwendig.

Die Stadtgemeinde Neusiedl am See ist am Fortbestand des Hallenbades sehr interessiert, sieht sich aber außer Stande, die finanzielle Last einer Generalsanierung alleine zu tragen. Daher ist die finanzielle Unterstützung seitens des Bundes unumgänglich.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher folgende

ANFRAGE

- 1) Welche budgetären Maßnahmen setzen Sie, um Gemeinden bei der Erhaltung/Sanierung ihrer Sportstätten finanziell zu unterstützen?
- 2) Welche Infrastrukturprojekte des Sports werden derzeit von Ihrem Ressort gefördert bzw. welche sollen gefördert werden?
- 3) Gibt es Ihrerseits eine langfristige Strategie, um die finanzielle Unterstützung zur Erhaltung/Sanierung von Sportstätten über die nächsten Jahre hinaus zu gewährleisten?

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

- 4) Gibt es für betroffene Gemeinden, wie Neusiedl am See, die Möglichkeit, bei akut auftretenden Problemen rasch und unbürokratisch auf finanzielle Unterstützung des Bundes zurückgreifen zu können?
- a) Wenn ja, welche?
 - b) Wenn nein, warum nicht? /J